

# COM'UNE

Le Centre  
Bellevue



L'actualité de votre parti | « L'humain au Centre »



## ÉDITORIAL

Aymen MERZOUK  
Président

Chères & Chers Bellevestes,

J'ai le grand plaisir de rédiger l'éditorial de cette 5e édition de Com'une, notre journal bisannuel dédié aux habitants de Bellevue. Ce 5e numéro, à l'audience élargie aux nouveaux habitants des « Hauts du Château », me permet aussi de leur souhaiter une chaleureuse bienvenue. Fidèles à nos valeurs, il nous tient à cœur d'être au plus proche de la population de notre belle commune. Les membres du Centre veulent être présents à chaque événement communal en cette fin d'année, ainsi qu'en 2023. Ce sera l'occasion idéale de rencontrer ces nouveaux habitants et d'entendre leurs préoccupations, questions et suggestions. Un petit pin's orange « le Centre » nous démarquera. À l'approche des élections cantonales et fédérales 2023, le Centre veut s'engager fermement pour une société ouverte et au service de l'humain. Nous vivons une période qui valorise les extrêmes et les dogmes. Nous refusons cette dynamique en défendant une politique équilibrée et consensuelle en faveur du bien commun. Nous voulons encourager l'écoute et le dialogue afin de construire des projets politiques capables de trouver des majorités.

Je vous invite vivement à consulter notre site Internet à travers notre motto : Au Centre l'humain ! Je vous souhaite d'excellentes fêtes et une nouvelle année en santé et en joie !

Nous sommes ravis et fiers d'accueillir trois nouveaux membres au sein de notre comité : [Alessandra Costa](#) avocate stagiaire et [Alexandre Biondo](#) étudiant en sciences de l'éducation, qui sont nos deux candidats Bellevestes à la députation au Grand Conseil pour 2023. Bravo pour leur courage et leur engagement ! Accessoirement, le Centre Bellevue est fier de présenter la plus longue liste Belleviste de candidats à la députation au Grand Conseil. Et Virginie Romagnoli, commise administrative à l'état, membre d'une famille bien connue à Bellevue. Virginie est très impliquée dans la vie communale. Nous sommes très heureux de la compter parmi nos nouveaux membres.



Alexandre  
BIONDO



Virginie  
ROMAGNOLI



Alessandra  
COSTA

## NOUVEAUX CITOYENS SUISSES

Sonia GATTI - Présidente du Conseil municipal

Le 18 octobre 2022, les autorités de la Commune de Bellevue se sont réunies pour célébrer l'accession à la nationalité suisse des nouveaux naturalisés, venus entourés de leurs familles. En tant que première citoyenne de la Commune, j'ai eu l'honneur de les féliciter.

Sans perdre leur identité, leurs primes valeurs, ils ont ainsi fait le choix de se reconnaître en tant que Suisse et de porter légitimement les couleurs de notre pays. Qu'ils conservent une ou plusieurs nationalités, qu'ils soient nés ou venus par la suite dans notre pays, leur naturalisation est la preuve de leur fierté et de leur liens ancrés en Suisse.

Comme citoyens, c'est vrai, nous avons tous des obligations, mais nous avons aussi des droits ! Ceux de voter, de se présenter à une élection, de faire partie intégrante du paysage des acteurs politiques et économiques, mais surtout être Citoyen.ne de la Suisse, de Genève, de Bellevue ! Ainsi, nous sommes fiers de vous accueillir parmi nous et de pouvoir ensemble continuer à façonner les merveilleux contours de notre Commune !

A Bellevue, on est fier d'y vivre et fier d'y voir grandir nos enfants !  
A vous, chers nouveaux citoyens, en Suisse et à Bellevue, ce n'est que le début de ce nouveau parcours et je vous en félicite !

## LE SAVIEZ-VOUS ?

Quelle est cette maison ?

Il s'agit du manoir jouxtant la station d'essence. Ce manoir fut construit par Daniel Fitzgerald Pakenham Barton à la fin du XIXe siècle pour... son équipage de bateau. Ce consul d'Angleterre fit construire la salle du Victoria Hall.



Tiré de Bouvier G., Mémoire des Lieux et Bellevue en Histoire

## VOTRE COMITÉ



Ayamen  
MERZOUK



Jean-Daniel  
VIRET



Sonia  
GATTI



Michel  
FAVRE



Michaël  
CID



Sabrina  
JENNY



Simon  
ASGEDOM

## ACTUALITÉ POLITIQUE

Jean-Daniel VIRET - Chef de groupe

Le groupe du Centre Bellevue a déposé 2 motions s'intitulant :

1. Zone 30 pour la route de Valavran et le chemin des Tuileries.
2. Pour un chemin de la Chênaie sans trafic de transit.

L'objectif central de ces 2 motions concerne la tranquillité et la sécurité des nombreux habitants de ces 2 zones résidentielles, le quartier Tuileries-Roselière et celui de la Chênaie.

1. L'accès direct et simplifié à l'autoroute, grâce à l'aménagement récent du nouveau viaduc du Bois-Brûlé, est l'opportunité de sortir le trafic de transit des zones résidentielles du centre de notre commune et d'imposer un itinéraire pratique et logique, avec moins de nuisances sonores... la route de Colovrex-Vireloup. L'aménagement d'un secteur 30 sur la route de Valavran et le chemin des Tuileries pourrait participer très efficacement à la concrétisation de cet objectif primordial pour la tranquillité des habitants.
2. Le chemin de la Chênaie, en zone résidentielle 30, subit un trafic de transit important (véhicules de livraisons, taxis, habitants de Genthod, camions...). Les aménagements actuels, certes réussis, ne découragent pas suffisamment les véhicules en transit. Des aménagements provisoires supplémentaires limitant ces véhicules pendant les travaux de la route de Lausanne sont l'opportunité d'étudier des aménagements définitifs ayant le même objectif.

Intéressé-e-s par la politique communale ? Écrivez-nous :  
[info@bellevue.le-centre.ch](mailto:info@bellevue.le-centre.ch)

**Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année aux côtés de vos proches !**